

La marca 'Granada Salud' se promociona en Casablanca de la mano del PTS

:: R. I.

GRANADA. Una delegación de empresas, entidades e instituciones, vinculadas al Parque Tecnológico de la Salud (PTS), la Consejería de Igualdad, Salud y Políticas Sociales y la Universidad de Granada, estará presente el próximo fin de semana en Casablanca (Marruecos) en la decimoquinta edición de la 'Medical Expo 2014' y en el séptimo Salón Árabe-Africano de la Salud y el Desarrollo, con el propósito de reforzar las relaciones institucionales y comerciales con el país magrebí iniciadas por la Fundación PTS para potenciar la marca 'Granada Salud'.

La 'Medical Expo' está auspiciada por los ministerios de Sanidad e Industria del Gobierno de Marruecos y el Salón Árabe-Africano, por la comisión de la Unión Africana ante la Liga Árabe.

Esta edición, según el PTS, contará con la participación de setenta países y además de ser un punto de encuentro entre los estados árabes y africanos, también será un espacio que permite a los inversores nacionales e internacionales sondear nuevas líneas de colaboración en un sector como la salud con un potencial de crecimiento muy alto.

El programa de conferencias del Salón Árabe-Africano se abre con las intervenciones de Jesús Quero, director gerente de la Fundación PTS, y José Ibáñez, arquitecto responsable del desarrollo de la tecnópolis granadina, que disertarán sobre el origen y la expansión de este Campus de la Salud, y del decano de la Facultad de Farmacia de la UGR, Fernando Martínez Martínez.

La delegación granadina, que contará con un stand propio, está formada por 33 representantes de instituciones y empresas del PTS entre los que también se encuentran el delegado provincial de Igualdad, Salud y Políticas Sociales, Higinio Almagro, la directora del Centro de Empresas-BIC, María Jesús González, y otros integrantes de la Agencia IDEA y la Universidad.



Alumnos del último curso de Infantil del Cristo de la Yedra, en una de las sesiones de matemáticas con el método 'Entusiasmat'. :: ALFREDO AGUILAR

Los alumnos del Cristo de la Yedra dicen adiós a las estrictas reglas matemáticas

En Infantil aplican el novedoso método 'Entusiasmat', que invita «a vivir» esa disciplina y a relacionarla con otras áreas de conocimiento

:: ÁNGELES PEÑALVER

✉ mapenalver@ideal.es

GRANADA. Se acabó lo de la memoria y la recitación. Los niños de la etapa de Infantil del Colegio Cristo de la Yedra, situado en el paseo de Cartuja, fueron visitados ayer por un 'coach'—esa palabra tan de moda que se emplea para aludir a los entrenadores de toda la vida—, que llegado de Barcelona motivó a profesores y pequeños a disfrutar con la enseñanza de las matemáticas. Esta peculiar medida se inserta dentro del programa 'Entusiasmat', importado de Cataluña y basado en la experimentación,

la manipulación y la observación a través de juegos. «Es muy vivencial y los alumnos disfrutan y aprenden mucho», explica Ana Yudes, una de las docentes de ese ciclo, quien cree que el centro es el único en la provincia en implantar esa manera de proceder. Los números se relacionan con otras áreas de conocimiento, como la lengua o la música, permitiendo que los pensamientos concretos se transformen en abstractos o que los números se apliquen a la realidad. A los benjamines, incluso, se les inicia en el cálculo mental. La teoría, desarrollada por el doctor Howard Gardner de la Universidad de Harvard, encandila cada día a más docentes.

La iniciativa—que se aplica en nueve aulas— la trae a Granada precisamente el colegio concertado Cristo de la Yedra, Premio Nacional al mejor Centro Inclusivo. «Al estar basado en las llamadas inteligencias múltiples, el método 'Entusiasmat' po-

sibilita la inclusión de todos los alumnos y aprovecha sus capacidades y habilidades», explica la coordinadora de Infantil, Eugenia Salazar. Su compañera Ana Yudes aclara que la intención es seguir desarrollando el método en las siguientes etapas educativas, pese a que se requiera un esfuerzo humano y económico.

A modo de ejemplo, en el cálculo mental se exponen problemas sencillos que se abordan con un planteamiento de trabajo basado en pensar, preparar y mostrar el resultado con las manos. De igual forma, en las actividades se emplean materiales sencillos, como cubos, gomas o regletas, que permiten a los más pequeños poder buscar y confeccionar la respuesta a una determinada pregunta.

Asociar lo que se aprende dentro del aula con lo que existe más allá de las paredes del colegio es otro de los pilares del 'Entusiasmat'. Vinculan lo comprendido en clase, como las

características de un círculo o un triángulo, a lo que ven en la calle. Así, desde el primer día. La comunidad escolar está disfrutando de los primeros resultados, no solo el equipo docente, sino también de las familias. «A mí me parece muy bueno, ya que dio esa impresión cuando nos lo presentaron al principio de curso, pero también lo aprecio en los trabajos de mi hijo y me gusta», dice la mamá de uno de los alumnos de cinco años.

Tanto el profesorado como la dirección se han formado para poder impartir este programa, que ha motivado a los alumnos, además de que permite a los docentes ver las habilidades matemáticas de manera global. Por ejemplo, un niño puede fallar en geometría pero ser bueno en numeración y eso se le potencia. Así, ninguno se queda atrás en su aprendizaje porque siempre destaca en un área determinada.

La Junta quiere convocar las oposiciones de Secundaria antes de Semana Santa

:: Á. PEÑALVER

GRANADA. La Junta de Andalucía anunció en la mesa sectorial extraordinaria de Educación celebrada hace solo unos días, a la que asistieron los sindicatos, su intención de publicar entre el 20 y el 24 de marzo en el BOJA las bases para las próximas oposiciones de Secundaria, con la pretensión de que el plazo de matriculación de las mismas acabe justo antes de Se-

mana Santa. En los últimos exámenes de este tipo, convocados en 2012, se inscribieron unos 5.000 opositores granadinos, quienes finalmente se quedaron sin posibilidad de realizarlos por la suspensión del proceso selectivo por el Tribunal Constitucional, ya que el Gobierno central lo recurrió por entender que se incumplía el límite de reposición de plazas, fijado en solo un 10%.

Estas nuevas pruebas, cuya fecha probable de examen será el 22 de junio y el acto de presentación el 20—según se dijo en la comisión—, arrancan con críticas por parte de los agentes sociales, ya que los aspirantes tendrán «ínfimas posibilidades» de conseguir alguna de las 220 plazas en liza.

Ante eso, los sindicatos censuraron las tasas tan altas de los exámenes—que rondarán los 80 euros— y

Comisiones Obreras insistió en que la oferta de empleo es escasisima. Además, esta organización pidió facilidades para el personal interino, de cara a que no tengan la obligación de presentarse a las pruebas, cosa refutada por la Junta de Andalucía.

«La bonificación de 3 euros de la teletramitación nos parece ridícula y recalamos que debería de haber más exenciones para desempleados, descuentos por familia numerosa...», explicaron desde CC OO.

El consejero Luciano Alonso ha admitido que dicha oferta no es suficiente, no da respuesta a miles de profesores y provocará efecto llamada en otras comunidades autónomas.

OFERTA EMPLEO PÚBLICO

- ▶ Matemáticas, 55 plazas.
- ▶ Lengua y Literatura, 55 plazas.
- ▶ Geografía e Historia, 55 plazas.
- ▶ Inglés, 55 plazas.

▶ También convocan otras 30 plazas para Profesores de Música y Artes Escénicas. Se ajusta por lo tanto a la aplicación de la tasa de reposición fijada por el Ministerio del ramo para el próximo ejercicio.

La UGR percibe un aumento de empleo para universitarios con 128 ofertas en dos meses

La Agencia de Colocación de la universidad destaca un incremento y que la mayoría de las ofertas son para Granada y el extranjero

ANDREA G. PARRA

GRANADA. Las ofertas de prácticas en empresas son aún muy superiores a las de empleo. Las cifras quedan aún muy lejos de las de los años anteriores a la crisis, si bien la Universidad de Granada (UGR) ha comenzado el año con números que dan que pensar que está cambiando algo. «En cuanto a empleo, 2013 se cerró con 550 puestos gestionados. Las ofertas recibidas en lo que llevamos de 2014 gestionan 128 puestos; es un dato que indica que hay un cambio en la tendencia en el empleo para universitarios si nos fijamos en el volumen de puestos recibidos en el 2013», valora la vicerrectora de Estudiantes de la institución universitaria granadina, Rosa García Pérez.

En este periodo la oferta de puestos ha sido muy variada y, aunque las titulaciones más demandadas son todas las relacionadas con la Informática, en la Agencia de Colocación de la universidad granadina han recibido ofertas para Fisioterapia, Farmacia, Trabajo Social, Ingenierías Industriales, Magisterio-Educación Infantil, Geología, ADE, Ingeniería Agrónoma –que por cierto no se estudia en la UGR–, Óptica, Ingeniería de Caminos, Ingeniería de Minas –tampoco se estudia en la universidad granadina–, Psicología, Química... según los datos facilitados por la institución académica. En cuanto a la ubicación geográfica de esos puestos, hay que anotar que la mayoría son para Granada y para el extranjero (Brasil, Marruecos, Malta, Holanda...). «Además, algunas de las ofertas han sido de calidad en cuanto a la remuneración económica en consonancia con la demanda de titulados de alta cualificación», puntualiza la responsable del área.

«Por lo tanto, actualmente en la Agencia de Colocación de la UGR existe una tendencia positiva hacia



Instalaciones del Centro de Promoción de Empleo y Prácticas de la universidad granadina. :: ALFREDO AGUILAR

la demanda de titulados universitarios y se percibe un aumento notorio y de calidad de las ofertas de empleo», sentencia Rosa García Pérez. Aún quedan muchos meses para poder aproximarse al millar de ofertas que se gestionaron en tiempos de no crisis. En cuanto a empleo otro reto sería poder recuperar la Feria Internacional de Empleo que dejó de celebrarse. Aunque se desarrolló una jornada de empleabilidad no es lo mismo.

Más prácticas

En el Centro de Promoción de Empleo y Prácticas de la institución universitaria granadina el mayor volumen de actividad se centra en las extracurriculares, por lo menos por el momento. En 2013 fueron 1.907 estudiantes los que participaron y en 2012, 1.900. En años anteriores, según los datos del Vicerrectorado de Estudiantes, fueron 1.900. Son cifras, como se puede comprobar, que están muy por encima de las ofertas de empleo.

«El plan general de prácticas profesionales de la Universidad en em-

presas o entidades permite a unos 1.900 estudiantes realizar prácticas profesionales, incrementando su capacidad de inserción laboral», valora la responsable del área. Son prácticas voluntarias para estudiantes de últimos cursos, remuneradas como mínimo 300 euros /mes por 25 horas semana, durante seis meses máximo y mínimo un mes.

Así las cosas, las actuaciones a través del Plan Propio de la Universidad (854 estudiantes) y el Programa Praem (326 estudiantes), desarrollado en colaboración con la Consejería de Innovación, Ciencia y Empresa de la Junta de Andalucía, que cofinancia cada plaza de prácticas al 50% con las entidades colaboradoras, han supuesto prácticas externas remuneradas para 1.180 estudiantes, en progreso.

Eso no es todo. También hay un Plan de formación Interna (PFI). «Gracias al esfuerzo del Vicerrectorado de Estudiantes, centros, departamentos y demás órganos de gestión de la universidad granadina, han podido contar en esta edición con un número superior de estudiantes; concretamente 321 han llevado a cabo prácti-

cas mediante el Plan de Formación Interna, optimizando, además, la propia gestión de la universidad, se están adjudicando actualmente», defienden desde la institución.

Destinos

En el caso del programa Erasmus prácticas en la UGR, a través del Centro de Promoción de Empleo y Prácticas y de la Oficina de Relaciones Internacionales, se ofertan becas dentro de los programas de aprendizaje permanente para la realización de prácticas en entidades y empresas ubicadas en otros países de la Unión Europea diferentes a España entre los que se incluye Turquía y como nueva incorporación Croacia. A lo largo del curso académico 2012-2013, que son los facilitados por Estudiantes, se recibieron 778 interesados en participar en el programa, gestionándose finalmente un total de 117 plazas de

LAS CIFRAS

► **Puestos de trabajo:** En cuanto a empleo, el año 2013 se cerró con 550 puestos gestionados. Las ofertas recibidas en lo que va de 2014 –la semana pasada– gestionan 128 puestos en la Agencia de Colocación de la universidad granadina.

► **Carreras demandadas:** Fisioterapia, Farmacia, Trabajo Social, Ingenierías Industriales, Magisterio-Educación Infantil, Geología, ADE, Óptica, Ingeniería Caminos o Psicología son algunos de los títulos para los que ha habido ofertas.

► **Prácticas:** Las extracurriculares ascendieron a 1.907 en el año 2013 y en 2012, 1.900.

múltiples titulaciones, y han llegado hasta 19 los países de destino destacando como destinos de preferencia Alemania, Francia y Reino Unido.

El perfil general del alumnado becado es un estudiante (79 mujeres y 38 hombres) que se va mayoritariamente a Alemania, Reino Unido o Francia con una estancia de entre tres y seis meses y principalmente estudiantes de ADE, Ingeniería de Canales, Caminos y Puertos, Ciencias Ambientales, Traducción e Interpretación e Ingeniería Química. El Vicerrectorado de Estudiantes desarrollará en los próximos meses varios talleres de formación relacionados con la inserción laboral. Se pueden consultar las fechas en el Centro de Promoción de Empleo y Prácticas en empresa.

Por otra parte, el CEI BioTic Granada, en colaboración con los vicerrectorados de Estudiantes y de Grado y Posgrado, ha abierto la II convocatoria para que los estudiantes matriculados en el presente curso académico puedan desarrollar un periodo de prácticas tanto en organismos públicos como en empresas ubicadas en territorio nacional o en el extranjero. El plazo de presentación de solicitudes estará abierto hasta el 20 de marzo a las 14.00 horas. En el centro se pueden consultar otra serie de premios e incentivos para las prácticas y también para el emprendimiento.

Buscan bebés de menos de 18 meses para un estudio científico

A. G. P.

GRANADA. Experimento. Investigadores de la Universidad de Granada (UGR), pertenecientes al departamento de Psicología Experimental, buscan bebés menores de 18 meses para participar en un estudio sobre el desarrollo de la atención, que se llevará a cabo en el nuevo Centro de Investigación Mente, Cerebro y Comportamiento (Cimcyc) de la universidad granadina.

Los bebés participantes realizarán

dos sesiones de unos 40 minutos cada una, aproximadamente. En la primera de ellas, para la que se necesitan niños de entre 9 y 10 meses, se estudiará el seguimiento de la mirada del niño mientras éste visualiza imágenes en una pantalla que graba la dirección de la mirada y su duración. La segunda sesión se realizará con bebés de entre 12 y 18 meses. En ella, los investigadores observarán el funcionamiento cerebral mientras el niño ve unas imágenes, mediante un gorro que registra

actividad del cerebro. Para finalizar, los padres tendrán que rellenar un cuestionario con preguntas sobre el carácter del niño. Como explica la coordinadora del proyecto, la profesora de la UGR Charo Rueda, «ambas técnicas son totalmente seguras y muy utilizadas, tanto en bebés como en niños de todas las edades y adultos». Además, en el transcurso de las sesiones los bebés estarán acompañados en todo momento por los padres o cualquier otro familiar autorizado. Los participantes recibirán un informe personalizado con los datos obtenidos de su bebé, además de un vale por valor de 15 euros canjeable por juguetes infantiles. Inscripción y más datos en: www.ugr.es/local/labncd.

!!!FUERA STOCK !!!

Todas nuestras prendas con
!!Descuentos del 70%!!

Te esperamos los días:

19, 20 Y 21 de MARZO 2014

de 11:00 a 14:00 y de 17:00 a 21:30 hrs. en

HOTEL MELIA GRANADA
C/ Angel Ganivet, 7,- GRANADA

CHAQUETAS DE REX, DE 200 A 450 €
TODAS LAS PRENDAS DE VISIÓN
DE 500 A 1.500 €
Y MUCHAS PRENDAS POR
DEBAJO DE COSTE

!!!APROVECHA ESTA OPORTUNIDAD!!!

Ven a visitarnos ¡¡te esperamos!!

Angel Benito
PELETERO

SEMANA SANTA 2014



JORGE MARTÍNEZ

La cofradía de Jesús Despojado trabaja en el palio de la Virgen del Dulce Nombre

Restán dos pasos de palio para completar la presencia de las treinta y dos cofradías granadinas en las calles durante la Semana Santa. Aún resta tiempo para que estén disponibles para salir puesto que son las circunstancias económicas las que mandan y no se atraviesan buenos momentos para ello. Pero las dos siguen trabajando para conseguirlo, siguiendo distintos diseños aprobados por sus cabildos, aunque con un mismo taller de orfebrería, el del sevillano Ramón León.

Son los de María Santísima del Dulce Nombre, de la cofradía de Jesús Despojado, y el de la Virgen de los Remedios, de la hermandad Universitaria. El primero de ellos es el que más avanzado está en estos momentos. Este taller ha realizado ya treinta y seis candeleros del paso de palio, entregándose recientemente veintiocho nuevos que ya están en posesión de la hermandad. Además, siguiendo con el proyecto del paso, el taller de Ramón León trabaja en estas fechas en la realización de los cuatro primeros varales, siguiendo el diseño de Luis Ignacio Fernández-Aragón. El diseño, aprobado hace unos años, se ejecuta pues es intención de la junta de gobierno que preside Inmaculada Rodas, seguir trabajando en el mismo aunque su estreno aún tardará varios años en poder realizarse.

En concreto, los cuatro primeros varales se entregarán a la cofradía a finales de marzo, cumpliéndose los plazos estipulados entre la hermandad y el taller artesano. El diseño de los varales lo entendió su diseñador como un fuste largo con dibujos de lazo y con ramos de azucenas, símbolo de la pureza de María. Concluyen en un último tramo acanalado con capitel que sigue el gusto corintio. Los basamentos de los mismos se han inspirado en el monumento a la Inmaculada Concepción que se ubica en los Jardines del Triunfo de nuestra ciudad. En cada uno de ellos se recogen doce figuras femeninas como prefiguraciones de la Virgen en el Antiguo Testamento. Aún no están definidas las figuras que se incluyen en estos cuatro varales que se desean recibir en Granada dentro de unas semanas, para antes de la próxima Semana Santa.

Proyectos costosos

«El proyecto es costoso y la cofradía tiene que acometer otras intervenciones importantes, sobre todo porque la propuesta de esta junta de gobierno es destinar buena parte de nuestro presupuesto a la labor asistencial y de caridad entre los hermanos y el barrio», afirma la hermana mayor. «Pero siempre hay donativos para la ejecución de estas piezas y, de la misma manera que son los hermanos los que han ido do-



Los varales del palio de la Virgen del Dulce Nombre, en el taller de Ramón León :: J. M.

nando los candeleros ya realizados, seguimos esperando donativos para concluir en el menor plazo posible la realización del palio de la Virgen del Dulce Nombre», apunta esperanzada para poder conseguirlo en los años venideros.

Del paso de palio de la Virgen de los Remedios también se han ejecutado ya varias piezas. El frontal

del respiradero, así como candeleros y una pareja de varales. La Cofradía Universitaria emplea sus fuerzas en la finalización del proceso de restauración del paso de misterio que el pasado año incorporó las nuevas figuras, obra de Israel Cornejo. «Ahora tenemos que seguir trabajando y lo más inmediato es ver realizado el altar don-

de quedará definitivamente ubicada la Virgen en su capilla de la parroquia de Santos Justo y Pastor», adelanta el hermano mayor, Juan de Dios Rodríguez.

i Más información sobre Semana Santa: en www.ideal.es/semanasantagranada/



La Alhambra fue el escenario de la firma del acuerdo entre la empresa de Padul y ECP. :: A. AGUILAR

Patentan un producto único capaz de regenerar la piedra de forma natural

:: EFE

GRANADA. La empresa KBYO Biological, ubicada en Padul, firmó ayer un convenio con la francesa ECP para la distribución internacional de un producto único en el mundo que es capaz de regenerar de forma natural la piedra sin alterar el color ni la textura, especialmente dirigido al patrimonio histórico.

Este acuerdo internacional de colaboración y distribución, rubricado en la Alhambra de Granada, permitirá a la firma granadina llevar inicialmente su producto –para cuyo proceso de producción cuenta ya con patente internacional– a Francia, Bélgica, Holanda y Luxemburgo.

José Cabello, presidente de KBYO

Biological, destacó que el producto que han creado, en colaboración con investigadores de la Universidad de Granada, regenera de forma natural la piedra sin alterar el color ni la textura, gracias a los componentes de su formulación innovadora, considerada «secreto industrial».

Según explicó Jesús Chamorro, delegado del rector para la Transferencia, Innovación y Empresa, ya ha sido probado científicamente en diversos monumentos con éxito, como el Hospital Real, el Monasterio de San Jerónimo y la Capilla Real, donde yacen los Reyes Católicos.

La firma con la francesa ECP supone el primer paso en la internacionalización de la empresa granadina.

La Policía vuelve a Majaloba tras recibir los resultados del 'test de la verdad' a Carcaño

El Tribunal Supremo rechaza el recurso de la familia de Marta del Castillo contra la absolución de Samuel Benítez

:: R. S.

SEVILLA. La Policía Nacional se prepara para volver a buscar en la finca Majaloba el cadáver de Marta del Castillo. Fuentes policiales confirmaron que «se está trabajando» en la zona, que ayer volvió a aparecer custodiada por los agentes.

La nueva búsqueda se relaciona los resultados del 'test de la verdad' que expertos del Hospital Miguel Servet de Zaragoza practicaron a Miguel Carcaño, el asesino confeso de la joven sevillana.

La última versión ofrecida por Carcaño ya ha motivado al menos cuatro búsquedas en esta finca, situada en el cercano municipio de La Rinconada, todas ellas por el momento sin resultado.

La Policía ha recibido ya los resultados del citado 'test de la verdad', firmados por el neurólogo y neurofisiólogo clínico José Ramón Valdizán y está estudiando los datos. La prueba de 'Potencial Evocado Cognitivo P300' o 'test de la verdad' le fue practicada a Miguel Carcaño el pasado día 6 de marzo, en el marco de la pieza separada que mantiene el Juzgado de número cuatro de Sevilla para la búsqueda y localización del cadáver de la joven.

Según dijo el padre de la joven asesinada, tras el 'test', el cerebro de Carcaño habría emitido ondas cere-



Los padres y el abuelo de Marta, ayer en el Tribunal Supremo. :: EFE

brales al visualizar imágenes de una escombrera.

Por otra parte, y como se esperaba, el Tribunal Supremo confirmó ayer la sentencia de la Audiencia de Sevilla que absolvió por segunda vez a Samuel Benítez de haber participado en la ocultación del cadáver de Marta del Castillo. El recurso presentado por los padres de la joven fue visto en sesión pública en el alto tribunal, que adelantó su fallo al término de la vista.

Los magistrados desestimaron los motivos de casación, por quebrantamiento de forma, infracción de ley y de precepto constitucional,

después de que la fiscalía del Supremo se opusiera a ellos y considerara que de que ya fue generoso al obligar a la Audiencia de Sevilla a motivar detalladamente una absolución. La fiscal de sala, Pilar Fernández Varcárcel, dijo también que el derecho a la doble instancia, también reclamado en el recurso, «existe en todo caso para el condenado», en contra de lo que alegó la familia.

El defensor de Samuel expuso que no se ha aportado ninguna prueba que demuestre que su cliente estuvo en el lugar de los hechos o en los coches utilizados para trasladar el cadáver.

Las universidades andaluzas mantendrán el distrito único

:: R. S.

SEVILLA. Las universidades andaluzas van a mantener el distrito único y realizarán una única prueba de acceso. Así se puso de manifiesto tras la reunión celebrada por el conjunto de las universidades españolas con el ministro de Educación, José Ignacio Wert, para tratar sobre la aplicación de las reformas incluidas en la Lomce, Ley Orgánica de Mejora de la Calidad de la enseñanza.

Según explicaron fuentes de la Secretaría General de Universidades, de la Consejería de Educación, Ciencia y Empleo, la ley establece dos tramos para el nuevo acceso a la universidad, el horizonte de 2017 para la implantación que afecta a los estudiantes de bachillerato y el del próximo curso para los estudiantes extranjeros y de formación profesional. Los rectores andaluces, como el

resto de universidades españolas, han reclamado al ministro que se retrase este último también a 2017, por la imposibilidad de ponerlo en marcha ya con esta premura de tiempo.

Los rectores andaluces han cedido su potestad de realizar una prueba específica, como permite la Lomce, e invocan su potestad en función de la Ley de Autonomía Universitaria, LAU, dijeron estas fuentes, de modo que mantendrán el acceso como hasta ahora y se mostraron partidarios de que se establezca una prueba única para todos los alumnos.

Además, las universidades andaluzas han comunicado que mantendrán el distrito único andaluz y que también será común la prueba de acceso, para «garantizar la igualdad de oportunidades». Se mantendrá además la ponderación de la nota,

un 60% la procedente de bachillerato y un 40% de la prueba de selectividad, hasta un máximo de 14 puntos, con garantía de anonimato para evitar tratos preferentes. Los alumnos competirán con otros estudiantes de toda Andalucía.

Con esta postura, la administración autonómica se alinea con la petición recientemente realizada en el seno del Consejo Andaluz de Universidades (CAU) por las sedes académicas públicas de la región para mantener la actual tesitura de pruebas específicas de acceso, similares para todas las academias en el marco del Distrito Único de Preinscripción, ante los posibles privilegios a los que se abriría la puerta con las normas que desarrollan la Lomce.

El rector de la Universidad Pablo de Olavide (UPO) de Sevilla, Vicente Guzmán, declaró que si se cambia el sistema de acceso a la universidad ello debe ser un proceso «común para todos, con independencia de que sean españoles o extranjeros», ya que lo contrario provocaría «ventajas».

Dimite el director general de la Energía acusado de construirse una casa ilegal

El malagueño Luciano González García debía coordinar el programa estrella de la Junta de la construcción sostenible

:: M. D. TORTOSA

SEVILLA. La aprobación del programa estrella de la Junta de Andalucía, el de la construcción sostenible, se estrenó con mal pie. El mismo Consejo de Gobierno que aprobó el decreto que pondrá en marcha la reactivación de un sector vapuleado por la crisis debió también examinar la dimisión del director general de la Agencia Andaluza de la Energía de la Junta, Luciano González García. Acusado de poseer una casa de campo ilegal en Yunquera (Málaga), González es quien estaba previsto que coordinara las actuaciones de la construcción sostenible. El decreto, destinado a facilitar inversiones de ahorro y eficiencia energética en viviendas y espacios urbanos de la Comunidad, es fruto del trabajo de la agencia que dirige.

El consejero de Economía, Innovación, Ciencia y Empleo, José Sánchez Maldonado, informó tras el Consejo de Gobierno de este martes que Luciano González le «rogó» el lunes por la tarde su dimisión para poder defenderse de las acusaciones. «Yo se la he aceptado», dijo Maldonado. El consejero afirmó que lo ha hecho no porque piense que el caso afecta a la imagen del Gobierno, sino porque el ya exdirector de la Energía, amigo suyo personal, quiere defenderse de las acusaciones «sin estar atado» por ser persona de confianza del Gobierno andaluz.

Según ha publicado 'El Confidencial', Luciano González posee una finca de 10.800 metros cuadrados en Yunquera, en la provincia de Málaga, en la que hay una casa sin la preceptiva licencia ya que fue construida en suelo industrial. Este periódico digital también sostiene que la conexión de agua y luz de la vivienda es igualmente irregular. El ya ex director



Luciano González. :: IDEAL

general utilizaba la casa como segunda residencia. El alcalde de Yunquera, José Antonio Viquez (PP), ha abierto un expediente sobre si existiera algún posible delito.

El consejero de Economía no entró a valorar la información. Reconoció que González es su amigo, pero indicó que no va pidiendo «las escrituras» de las casas a las personas de su confianza en la consejería. «No tengo ni idea», dijo al ser preguntado sobre si la vivienda es legal o no.

Luciano González García, (Málaga, 1950), es licenciado en Filosofía y Letras, en la especialidad de Geografía e Historia, y diplomado en Magisterio por la Universidad de Málaga. Desde 2005 ocupaba la presidencia de la Fundación para el Desarrollo de la Formación Profesional (Fundefop). También fue responsable de los programas de Investigación y Cooperación de la Fundación Globalia (2002-2005); presidente, vicepresidente y vocal de la Fundación para la Formación Continua (1994-1998), y vocal del Consejo General de la Formación Profesional y del Consejo General del Instituto Nacional de Empleo (1992-1998), así como miembro del Consejo Escolar del Estado y del Consejo Rector del Consejo Superior de Investigaciones Científicas.

Intervenidos 11 millones de euros a una red de narcos

:: R. C.

CÁDIZ. La Guardia Civil de Cádiz desarticuló ayer una potente red de narcotraficantes, a la que intervino más de once millones de euros. A su frente estaban un antiguo pastor de cabras y una mujer analfabeta y operaban en las localidades gaditanas de Sanlúcar y Bornos y la sevillana de Lebrija. Han sido detenidas 21 personas acusadas de delitos de blanqueo

de capitales procedentes del tráfico de hachís.

La red había montado todo un entramado de ingeniería financiera para blanquear los beneficios del narcotráfico. En ella participaba toda la familia de los traficantes, esposas, hijos, cuñados, que se prestaban como testaferros.

Los once millones de euros intervenidos en la operación han sido localizados entre sociedades mercantiles, bienes inmuebles, cuentas bloqueadas y vehículos. En uno de los registros, los guardias civiles, apoyados por un perro detector de dinero, encontraron 300.000 euros que se ocultaban tras un montón de chatarra.

Freno a la malversación de fondos en los clubes

El 'caso Neymar' se ve como una gran oportunidad de investigar hasta el fondo, durante el Congreso de Derecho y Deporte

:: JULIO PIÑERO

GRANADA. La segunda jornada del primer Congreso Nacional de Derecho y Deporte puso en escena temas candentes. Entre los más interesantes estuvieron la malversación de los fondos en los clubes, la responsabilidad penal de los organizadores de eventos y el blanqueo de capitales de las entidades deportivas. Los participantes se interesaron muchos por estos aspectos y plantearon cuestiones de actualidad a los conferenciantes.

Una de las ponencias que suscitó una mayor atención fue la de la malversación de los fondos públicos. Fue el abogado Eduardo Rodríguez Cano, uno de los directores de este congreso, el que sacó a la luz toda una serie de cuestiones y casos relacionados con este problema. «Ha pasado y pasa en el fútbol, cuando el uso del dinero público se destina a una utilización ajena a su función. A eso se le puede denominar un delito de malversación de caudales públicos», expuso al principio de su intervención.

Considera este letrado que el presidente de un club deportivo tiene una condición equiparable a la de funcionario, porque suele «manejar dinero público». Entiende que son personas que deben atenerse de forma estricta a la ley y que es necesario un control permanente. Por eso incidió que «cuando desvían esos

fondos a otras subvenciones distintas, malversan y eso es constitutivo de delito».

La cuestión que más debate conllevó fue todo lo relacionado con el 'caso Neymar'. Para Eduardo Rodríguez Cano se ha pedido la imputación del Barcelona «porque existe un fraude fiscal y hay contratos que no se han declarado». Se mostró muy crítico y piensa que se debe ir hasta el fondo. «Es indignante que la Fiscalía no investigue más a nivel penal, se hace necesario el juego lim-

pio, porque en el fútbol hay dinero público, pese a que el jugador tiene derecho a ganar».

Condena en la UD Marbella

Puso sobre la mesa el caso de la UD Marbella. Hubo una sentencia en 2007 que condenó al presidente de este club «por inflar una serie de contratos destinados a los jugadores».

Este dirigente desempeñaba a la vez el cargo de concejal de Deportes del Ayuntamiento de esa locali-

dad malagueña. Se pudo demostrar que no todo el dinero que recibía iba destinado a la entidad.

Otra de las conferencias que despertó expectación fue la relacionada con el blanqueo de capitales que se produce en ámbitos relacionados con el deporte. Carlos Aranguez abordó esta temática consistente en «introducir fondos de proveniencia ilícita encubriendo su origen». Expuso que el fútbol resulta atractivo para este delito por «ser un negocio de envergadura y haber mucho dinero en efectivo». De todos modos, especificó que no se da tanto en la gestión de los clubes, al existir mucha atención mediática, y se centra más en el sector de las apuestas deportivas. «Los blanqueadores son buenos pagadores de impuestos porque pueden hacerlo, al ser muy altos los beneficios de sus negocios. Debe darse una mayor regulación en este ámbito porque existe mucho blanqueo», apuntó Aranguez.

Durante la jornada se debatieron las cuestiones actuales del régimen jurídico del fútbol profesional, una ponencia que fue conducida por el asesor jurídico de la Liga Nacional de Fútbol Profesional, Miguel García Caba.

Su intervención fue muy seguida, al igual que la de David Llopis, psicólogo-coach del Levante, que trató el tema de la mejora en el rendimiento de deportistas profesionales.

Hubo una mesa redonda sobre el dopaje desde la perspectiva médica, en la que se analizó el caso del doctor Eufemiano Fuentes y aspectos médico-legales.

Otras cuestiones que también se trataron fueron la mutualidad deportiva, el control de los procesos electorales federativos, el ejercicio de la potestad disciplinaria, la gestión, la incidencia de la nacionalidad en el ámbito deportivo y la fiscalidad del profesional. El primer Congreso de Derecho y Deporte se clausurará hoy en la Facultad de Derecho, con una mesa redonda sobre el periodismo deportivo.



Eduardo Rodríguez Cano posa en la Facultad de Derecho. :: A. AGUILAR

Miguel García Caba debate las cuestiones actuales sobre el régimen jurídico en el fútbol profesional

Buenos resultados para el Club Chinchilla en el Campeonato de Andalucía

JUDO

:: A. MANSILLA

GRANADA. Al Campeonato de Andalucía Sénior disputado en Fuengirola estaban invitados los mejores judocas de la geografía andaluza y, entre ellos, el Club Chinchilla, que se presentó con una representación reducida pero con toda la ilusión que la cita merecía. Aunque la categoría fue sénior tuvieron la posibilidad de participar las categorías inferiores de cadetes y júnior, así que desde el Club Chinchilla no se dudó y se mandó a toda su artillería. En categoría cadete, a las n° 1 y 2 del ranking andaluz Laura Pérez y Ángela Vico Plata y, en masculino, al actual subcampeón de Andalucía júnior José S. Camaño, que consiguió un estupendo quinto puesto al igual que el otro júnior de la expedición, Gabriel Barrera.

Entre los sénior las actuaciones de Juan Pedro Titos, Cesar Álvarez y Blas González también conquistaban la quinta plaza en sus respectivos pesos y entre los puestos de honor hubo una plaza para David Córdoba en -66 kilos, mientras que en +100 kilos Juan Antonio Noví se hizo con el título de Andalucía.

Supercopa de España

En las próximas semanas los judocas 'chinchillas' tendrán varias citas importantes, entre las que llevarán a Laura Pérez, convocada por la selección andaluza al igual que Ángela Vico, el próximo sábado a la Supercopa de España en Fuengirola (Málaga). Una semana más tarde será José S. Camaño quien acudirá a la fase final del Campeonato de España Júnior en Villaviciosa de Odón (Madrid).

El botín del Maracena en el Nacional sénior y cadete asciende a seis preseas

Oros para José Corona y Xavier Samaniego, plata para Javier Santiesteban y bronce de Goyo Noguera, Iván Ruiz y Sandra Sampetro

LUCHA

:: V. M. R.

GRANADA. El Club Maracena regresó de los Campeonatos de España en las categorías sénior y cadete con seis medallas individuales en el zurrón y, además, el subcampeonato por equipos en cadetes. Por tan-

to, muy buenos los resultados cosechados por los luchadores granadinos en la competición disputada en la localidad madrileña de San Agustín de Guadalix.

Los cadetes fueron los que dieron las primeras alegrías para la expedición maracenera, con dos títulos de España y un subcampeonato. José Corona renovó el trono como campeón nacional tras apoderarse del oro en el peso de -63 kilos. La superioridad resultó absoluta sobre el resto de rivales. Más elaborado fue el triunfo en -69 kilos, que le correspondió a Xavier Samaniego, con una meritoria victoria sobre adversarios bastante complicados. Menos suer-

te corrió Javier Santiesteban, que tuvo que conformarse con subir al segundo peldaño del podio, la plata fue suya en -58 kilos. Santiesteban perdió una final muy reñida y emocionante, que pudo ser favorable para cualquiera de los dos luchadores que la disputaron pero que, en esta ocasión, cayó del lado del representante de Navarra.

Sénior, tres bronce

El potencial del Club Maracena bajó en la competición sénior debido a la ausencia de dos de sus puntales por lesión, de ahí que sin el luchador preolímpico José López y la luchadora Nerea Torgoman bajaran las



Componentes del Maracena que compitieron en el Nacional. :: IDEAL

opciones de podio. No obstante, al final el balance aportó tres medallas de bronce. Dos de ellos en lucha grecorromana, protagonizados por Goyo Noguera en -80 kilos e Iván Ruiz en -85. El otro tercer puesto cayó en poder de Sandra Sampetro

en -60 kilos, presea muy positiva porque acudió al campeonato con unas molestias físicas que mermaron su rendimiento, aunque no le impidieron rayar a gran altura. Las próximas citas serán internacionales con la selección española.

HOY MIERCOLES

Santos: San José, Apolonio, Leoncio, Juan, Landoaldo, Amancio, Quinto, Quintilo, Cuartila, Marcos. Han transcurrido 78 días de 2014 y faltan 287 para que termine el año.

AGENDA

PROPUESTAS

Mercadillo solidario
C/ Periodista Luis de Vicente, 15
El colegio San José acoge hoy, de 10 a 14 horas, un mercadillo solidario. Organiza Taller de Solidaridad.

MÚSICA

Noche flamenca
Carrera del Darro
A las 21.00 horas, en Le Chien Andalou, noche flamenca con El Curro de la Chicuela (cante), Jorge el Píaso (guitarra) y Paco Fernández (baile). La entrada es de seis euros.

'Lights'

C/ Molinos, 56
A las 21.00 horas, en el teatro Alhambra, Exonvaldés presentará su nuevo trabajo 'Lights'. También actuará Blam de Lam. Las entradas, a 12 euros (anticipada) y a 15 euros (en taquilla).

Jazz en el Magic

Avenida Doctor Olóriz
A las 22.00 horas, en el Magic, jazz en directo con Miquel Casany & Arturo Serra Organ Quartet. La entrada, con consumición, es de seis euros.

TEATRO

'Impro memos'

C/ Horno de Abad
A las 21.30 horas, en la sala Planta Baja, Pirómano Teatro presenta su espectáculo 'Impro memos'. La entrada, con consumición, es de seis euros.

CONFERENCIAS

'La aventura de escribir'

C/ Andrés Segovia
A las 20.00 horas, en el Colegio de Médicos de Granada, conferencia de Jacinto Martín bajo el título 'La aventura de escribir'.

'Granada en la novela'

C/ Molinos
A las 19.00 horas, en el Papaupa, charla de Francisco Pérez Terrón, autor de 'Tocando fondo'. Organiza: Ediciones Dauró.

Charla de Alfonso Sánchez Mairena

Campus de Cartuja
A las 12.00 horas, en la Facultad de Filosofía y Letras, la conferencia 'La normalización e interoperatividad en el Portal de Archivos Españoles (PARES). El papel estratégico de las Ciencias y Técnicas Historiográficas', a cargo de Alfonso Sánchez Mairena.

'El número áureo'

C/ Almona del Campillo, 2 2º
A las 20.00 horas, en el Centro Artístico, conferencia divulgativa bajo el título 'El número áureo' y a cargo de Luis Wulff. La entrada es libre.

'¿Mejorar la democracia?'

Concierto de la Hudson High School Choral

C/ San Juan de Dios
Entrada libre

A las 21.00 horas, en la Basílica de San Juan de Dios, concierto de la Hudson High School Choral. La entrada es libre.



C/ San Antón, 46
A las 19.30 horas, en el Centro Cultural Dari, la conferencia '¿Mejorar la democracia? Participación directa, reforma electoral y partidos políticos', a cargo de Ramón Orza Linares.

EXPOSICIONES

'La Granada que no ves'

C/ Almona del Campillo, 2 2º
El Centro Artístico acoge, hasta el 25 de marzo, la última exposición de fotografías inéditas de Manuel Rodríguez García.

'Los baños árabes en Al-Andalus'

Placeta de porras
La Casa de Porras acoge, hasta el 11 de abril, una exposición de pintura de Federico Tomás Vera. De lunes a viernes, de 9 a 21 horas.

Exposición de ilustración

C/ Tablas, 12
Tetera y Kiwi acoge, hasta el 25 de marzo, una exposición de ilustración de Don Rogelio J. y Guille de la Llave.

'Ellas'

C/ Pavaneras
La galería de arte Cidi Hiaya acoge, hasta el 19 de marzo, una exposición colectiva que muestra el protagonismo de la mujer en obras pictóricas y escultóricas. De lunes a viernes, de 11.30 a 13.30 y de 18 a 20.30 horas. Y los sábados, de 11.30 a 13.30 horas.

'De un céfiro fecundo'

Avenida del Hospicio
El Crucero bajo del Hospital Real acoge, hasta el próximo 4 de abril, la exposición de arte 'De un céfiro fecundo'. Se puede visitar de lunes a viernes, de 11 a 14 y de 17.30 a 20.30 horas.

'Arqueología de la memoria'

C/ Pavaneras, 19
El Museo Casa de los Tiroso acoge, hasta el próximo 30 de marzo, una exposición del artista granadino Manuel Morego. Mañanas de jueves a domingo, de 11.30 a 13.30 horas. Y las tardes de martes a sábado, de 18.30 a 20.30 horas.

'Epanalepsis'

C/ Oficios

La sala de exposiciones del Palacio de La Madraza acoge, hasta el 12 de abril, una exposición de Paco Lagares. De lunes a viernes, de 11 a 14 y de 17.30 a 20.30 horas.

'Homenaje a los desaparecidos. Primavera árabe'

C/ San Jerónimo, 27
La Fundación Euroárabe acoge, hasta el próximo 28 de marzo, una exposición de pinturas de María Inés Aguirre. De lunes a viernes, de 10 a 14 y de 17 a 20 horas, de lunes a jueves y el viernes en horario de mañana.

'Vía Lucis: Camino de luz'

Plaza de Alonso Cano, 1
El Centro Cultural Nuevo Inicio acoge, hasta el 27 de abril, una exposición de pinturas de María Inés Aguirre. De lunes a viernes, de 10 a 13.30 horas. Y los domingos, de 11 a 14 horas.

'Entorno'

Gran Capitán
La sala de exposiciones del Centro Cultural Gran Capitán acoge, hasta el próximo 13 de abril, una exposición del escultor y pintor Eligio Otero Benet. De martes a sábados, de 17 a 21.30 horas. Y los domingos, de 10 a 14 horas.

'Lugares al límite'

Santa Fe
El Instituto de América de Santa Fe acoge, hasta el 2 de mayo, una exposición sobre el paisaje en transición de la Vega de Granada. De 17 a 21 horas, de miércoles a domingo.

'Raíz cúbica del amor'

C/ Cañaveras, 30
El taller de grabado La Granja acoge, hasta el próximo 4 de abril, una selección de trabajos de la grabadora de origen argentino, Patricia Concina. De lunes a sábado, de 10 a 14 y de 17 a 20 horas.

'The dream of trees'

Placeta de Porras
La Casa de Porras acoge, hasta el 11 de abril, una exposición de fotografías de Nieves Minguenza. De lunes a viernes, de 9 a 21 horas.

'Había una casa'

Envíe sus comunicados con la referencia IDEAL agenda

Por correo ordinario:
C/ Huelva nº2 Polígono ASEGRA, 18210 Peligros (Granada);
Por fax: 958 40 50 72;
Por correo electrónico:
inmagarcialeya@ideal.es
agenda@ideal.es
www.agendadegranada.es

Cuesta del Chapiz
El Carmen de la Victoria acoge, hasta el 7 de abril, una exposición del artista Antonio Gómez. De lunes a viernes, de 17 a 20 horas.

'Portraits' e 'Inner Condition'

Armilla
La Casa García de Viedma de Armilla acoge, hasta el próximo 4 de mayo, dos exposiciones del fotógrafo Nadav Kander. Jueves y viernes, de 17 a 20 horas. Sábados, de 11 a 14 y de 17 a 20 horas. Y los domingos, de 11 a 14 horas.

'Paraíso cerrado'

C/ Pedro Antonio de Alarcón, 15
La galería de arte Cartel acoge, hasta el próximo 25 de marzo, la última exposición de Rosaura Álvarez. De lunes a viernes, de 10.30 a 14 y de 17.30 a 21 horas. Y los sábados, de 11 a 14 horas.

'Granada'

C/ Arenas, 2 Bajo
La galería Rincón de Arte acoge, hasta el próximo 6 de abril, una exposición de Péter Bjöthe de Granada y su provincia. Lunes a sábados, de 11 a 13.30 horas. Y de lunes a viernes, de 18 a 21 horas.

'Arte y Culturas de Al-Andalus. El poder de la Alhambra'

Alhambra
El Palacio de Carlos V acoge, hasta el 30 de marzo, una exposición que muestra los logros alcanzados en al-Andalus entre los siglos XI y XV, analizando la evolución de sus múltiples manifestaciones artísticas, científicas y culturales y señalando los contactos que unifican y aprecian el occidente islámico, sin olvidar el rico legado que aportó a los territorios cristianos. De lunes a domingo, de 10 a 18 horas.

'Francisco López Rubio. Maestro de la Línea Clara'

Puerta Real
El Centro Cultural CajaGranada de Puerta Real acoge, hasta el 30 de marzo, la exposición 'Francisco López Rubio. Maestro de la Línea Clara'. De martes a viernes, de 18.30 a 20.30 horas. Sábados, de 12 a 14 y de 18.30 a 20.30 horas. Domingos, de 11 a 15 horas.

'Studio & Ruins'

C/ Agua
Lleva Té Café acoge todo el mes de marzo una exposición fotográfica de los artistas Lucas Fuentes y Pedro Hidalgo.

SERVICIOS

FARMACIAS

GRANADA. 09:30 h-22:00 h: Gran Capitán, 9. Camino Ronda, 134. Plaza Nueva, 2. San Jerónimo, 52. Méndez Núñez, 12. Emperatriz Eugenia, 22. San Juan de Dios, 47. Camino Ronda, 64. Reyes Católicos, 5. Puerta Real, 2. Recogidas, 48. San Matías, 2. Plaza de Gracia, 8. Navas, 19. Cerrillo de Maracena (Avda. Virgilio, s/n). Casería del Cerro, s/n (junto Centro Salud). Doctor Olóriz, 1. Julio Moreno Dávila, 10. Avda. Constitución, 41. Cardenal Parrado, 7. Las Hayas, 1. Edif. La Rotonda. Carretera de Jaén, 68. Periodista José Mª Carulla, 8. Avda. Constitución, 2. Carretera de Jaén, 5. Avda. Federico García Lorca, 9. Camino Bajo de Huétor, 63. Avda. Cervantes, 10. Avda. Dilar, 16. Avda. Dilar, 82. Torre del Adarguero, 2-4. Acera del Darro, 96. Arabial, 18. Dr. Alejandro Otero, Edif. Genil. Avda. Palencia, 9. Avda. América, 46. Plaza del Ángel, 1. Mirador Genil, Residencial Camino Alhambra, 10.
Servicio nocturno 22:00 h-09:30 h: Reyes Católicos, 5. Recogidas, 48. Periodista José María Carulla, 8. Camino Bajo de Huétor, 63. Avenida Dilar, 16. Puerta Real, 2.

ALMUÑÉCAR. 09:30 h-09:30 h: Baja del mar, 9

BAZA. Permanente 24 h. Avenida José de Mora, 24

GUADIX. 09:30 h-09:30 h: Juan Ramón Jiménez

MOTRIL. 09:30 h-22:00 h: Alonso Terrón, 1 (Explanadas). Juan de Dios Fernández Molina, 4 (junto Instituto Julio Rodríguez). Pablo Picasso, 18 (junto Puente Toledano). Justicia, 1 (La Posta). Nueva, 2.
Servicio nocturno, 22:00 h-09:30 h: C/ Juan de Dios Fernández Molina, 4.

SALOBREÑA. Permanente 24 h. Pl. Juan Carlos I S/N

LOJA. 08:00 h-22:00 h: Avenida Pérez Álamo, s/n. **Servicio nocturno 22.00 h-08.00 h:** C/ Cervantes, 2 Esq. C/ San francisco

HUÉTORVEGA. De guardia. Cañadilla, 7.

ARMILLA. Permanente 24h. Farmacia Poniente, Farmauto (Entrada Armilla junto a Iglesia San Miguel).

TELÉFONOS

URGENCIAS MÉDICAS

Emergencias	112
Teléfono Emergencias	902 505 061
Servicio Andaluz de Salud	061
Centralita todos Hospitales	958 020 000
Cruz Roja emergencias	958 222 222
	902 222 292
Información	958 221 420

SEGURIDAD

Bomberos	080
Parque Norte	958 160 878
Parque Sur	958 183 108
Bomberos pueblos	958 163 222
Policía Nacional	091
	958 222 053
Policía Local	092
Guardia Civil	062
	958 271 272
	900 123 505
Tráfico	900 202 202
Salvamento Marítimo	900 202 202
Atención Violencia Mujeres	016

AVERÍAS

Endesa-Sevillana	902 516 516
Gas Natural	900 710 720
Emasagra (Agua)	902 250 170

HOSPITALES

Complejo Hospitalario Virgen de Las Nieves	958 241 100
Clínico Universitario San Cecilio	
Centralita	958 270 200
Ruiz de Alda	958 241 108
Clínica La Inmaculada	958 261 600
San Rafael	958 275 700
San Juan de Dios	958 204 111
Sanatorio Nuestra Señora de la Salud	958 161 611
Psiquiátrico	958 281 551
General de Baza	958 863 100
General Santa Ana Motril	958 603 506

SERVICIOS CIUDADANOS

Ayuntamiento de Granada	
Atención al ciudadano	010
	902 234 010
	958 539 697
Junta de Andalucía	
Atención al ciudadano	900 509 292
Violencia de género	900 200 999

VIDA RELIGIOSA

Adoración Nocturna Española de Granada

Hoy miércoles día 19 celebrará su Vigilia correspondiente al mes de marzo el Turno 1º Sagrado Corazón y, el turno 32º Ángeles Custodios, en la capilla de la Misericordia de Granada, a las 17.30 horas.

Cofradía de la Entrada de Jesús en Jerusalén y Nuestra Señora de la Paz (Borriquilla)

Informa que el próximo sábado 22 de marzo, a las 18.15 horas en primera convocatoria y quince minutos más tarde en segunda, tendrá lugar el Cabildo General Ordinario de Cultos y Salida en la casa de hermandad. Por este motivo se ruega a todos los hermanos su participación en dicho cabildo.

Hermandad de la Aurora

El sábado, 22, Devoto Vía Crucis con la imagen de Ntro. Padre Jesús del Perdón, a las 19.00h. Este año, con motivo del LXX aniversario fundacional de la hermandad, se realizará un recorrido extraordinario desde San Miguel Bajo hasta San Juan de los Reyes, para luego volver de nuevo a la sede.

MONUMENTOS

Alhambra - Generalife

Horarios de visita: De marzo a octubre, de lunes a domingos de 8.30 a 20 horas (noviembre a febrero, de 8.30 a 18 horas). Taquilla: De 8 a 19 horas. Precio general: 13 euros visita. Venta anticipada: Serviticket, con cargo en cuenta de La Caixa. Servicio 24 horas. Telf: 902 888 001 (España). Telf: +34 93 49 23 750 (extranjero). Información: 958 027900/29.

Catedral

Horarios de visita: de 10.30 a 13.30 y de 16 a 19 horas. Precio: 3 euros. Información: 958 222959.

Capilla Real

Horarios de visita: Horario de invierno (hasta cambio de hora), de 10.15 a 13.30 y de 15.30 a 18.30 horas (lunes a sábado); de 11 a 13.30 y de 15.30 a 18.30 horas (domingos y festivos). Horario de verano, de 10.15 a 13.30 y de 16 a 19.30 horas (lunes a sábado); de 11 a 13.30 y de 16 a 19.30 horas (domingos y festivos). Precio: 4 euros. Información: 958 227848.

Parque de las Ciencias

Horarios de visita: De martes a sábados, de 10 a 19 h.; domingos y festivos, de 10 a 15 h. Precio: General, 6 euros; reducida, 5 euros; escolar, 4.50 euros.

Museo CajaGranada Memoria de Andalucía

Dirección: Avenida de la Ciencia, 2. Horarios de visita: Martes y miércoles, de 9.30 a 14 horas; jueves, viernes y sábados, de 9.30 a 14 horas y de 16 a 19 horas; domingos y festivos, de 11 a 15 horas. Lunes cerrado. Entrada general, 4 euros. Entrada reducida, 3 euros. Acceso gratuito a las salas de exposiciones temporales y Mediateca. Información y reservas para visitas de grupos en el teléfono 958222257.

Arqueológico Provincial

Dirección: Carrera del Darro. Horarios de visita: De miércoles a sábado, de 9 a 20 horas. Martes, de 15 a 20. Domingos, de 9 a 14.30. Mañanas de martes: solo visitas en grupo concertadas.

Huerta de San Vicente

Horarios de visita: De 10 a 14.30 horas (de martes a domingos). Lunes cerrado. Precio: 3 euros. Información: 958 258466.

Corral del Carbón

Horarios de visita: De lunes a sábados, de 9 a 19 h. Domingos, de 10 a 14 h. Información: 958 224550.

Archivo-Museo San Juan de Dios 'Casa de los Pisa'

Dirección: Convalencia, 1 (junto a la iglesia de Santa Ana). Horarios de visita: De lunes a sábado, de 10 a 14 horas. Teléfono 958 222144.

Monasterio Museo de la Concepción

Dirección: Placeta de la Concepción, 2. Horarios de visita: De martes a domingo, de 10.30 a 13 y de 17 a 19.30 horas. Teléfono: 958 225368.

PLATO DEL DÍA

Canapés calientes de sobrasada

La sobrasada está conformado por carne de cerdo, condimentada con pimentón, sal y pimienta negra



Ingredientes:

Rebanadas de pan casero
Sobrasada de cerdo negro
Azúcar, 2 cucharadas

Elaboración:

Untar las rebanadas de pan tostado con la sobrasada y espolvorearlas con un poco de azúcar, pero sólo en la parte central de las mismas. Colocarlas en una bandeja refractaria e introducir las en el horno precalentado; gratinar durante unos 3 ó 4 minutos o hasta que estén ligeramente doradas. Servir inmediatamente



POR PABLO AMATE

REGADO CON...

Gran Coronas tinto
C. Sauvignon

Gran Coronas cumple 45 años. Fue uno de los primeros cabernet sauvignon de nuestro país y un claro ejemplo de la unión entre innovación y tradición que siempre ha implementado Bodegas Torres con el objetivo de liderar el sector del vino y del brandy. Casi medio siglo después, este tinto sigue siendo uno de los grandes vinos

